

Bel et bon été à toutes et à tous !

Il me tient à cœur de partager avec vous ces quelques mots...

Avant toute chose, je tiens à présenter mes excuses à toutes les personnes que j'ai pu blesser, par mes paroles ou par mes actes : enfants, collègues-enseignantes, parents, partenaires extérieurs... A ma décharge, j'ai toujours prôné l'intérêt commun mais... pas toujours avec la manière !

A toute la communauté éducative... MERCI !

Les enfants : A vous tous, ceux d'aujourd'hui et ceux d'hier devenus adultes, vous avez enchanté ma vie professionnelle ! Grâce à vous, je vais partir avec de belles images en tête : classes de neige, carnaval, spectacles de danses, matinées « école sans murs », célébrations... Jamais, je ne suis venu à l'école à reculons. Chaque matin, j'étais heureux de vous saluer dans la classe ou sur la cour. Tracassé, anxieux, il me suffisait d'aller à la rencontre des élèves de Maternelle pour retrouver le sourire et oublier mes déboires. Je sais que l'évocation d'aller dans le bureau de M. Patrick pouvait vous effrayer mais je vous assure avoir toujours veillé sur vous comme un bon père de famille... Je compte sur vous pour bien écouter les maîtresses, elles vont vous aider à bien grandir !

Les enseignantes : En venant à l'école Sainte Marie du Fenouiller, j'étais certain de trouver une certaine rigueur dans le travail. Mes propres enfants ayant fréquenté l'établissement, je connaissais l'équipe en place et son savoir-faire. J'ignorais toutefois ses qualités humaines, son sens du devoir et son esprit de coopération. J'ai apprécié d'évoluer dans une vraie équipe avec des personnalités différentes mais complémentaires ! Lors du projet immobilier et lors des différents problèmes rencontrés (Covid), j'ai pu compter sur votre soutien et votre collaboration. J'ai essayé, au fil des jours, de vous mettre dans les meilleures conditions de travail, parfois avec peine. Je remercie Mme Renaud pour la prise de responsabilité à mes côtés. J'invite chacune à garder son âme d'enfant et à porter un regard bienveillant sur les élèves...

Le personnel de service : Discrètes, toujours dans l'ombre des enseignants, vous avez su trouver votre place au sein de la communauté. Efficaces, consciencieuses, vous œuvrez chaque jour pour le bien-être des enfants et souvent dans les tâches ingrates (pipis, rangement, nettoyage...). Il suffit d'une absence pour apprécier combien vous manquez à l'établissement. Poursuivez ainsi, ne changez rien !

L'OGEC et l'APEL : Au cours de ces 33 années de direction, à l'Aiguillon-sur-vie ou au Fenouiller, j'ai découvert des personnes impliquées, prêtes à sacrifier beaucoup de leur temps personnel pour améliorer la vie de leur enfant et celle des autres. Gérer les finances d'une école est une mission délicate qui devient de plus en plus complexe avec le temps. Trouver des financements, tout autant. Pourtant, ici comme ailleurs, des hommes et des femmes au sein de l'O.G.E.C ont relevé

le défi de construire une nouvelle école, moderne, accueillante et d'organiser des manifestations lucratives pour le remboursement. Chapeau !

Une école a aussi besoin d'animations pour donner de l'appétence aux écoliers. C'est là que l'A.P.E.L. entre en scène pour offrir séances de cinéma, ateliers-théâtre, activités nautiques, jeux de cour, etc... Vous représentez les familles et vous tissez un lien essentiel entre l'école et les Parents. Un établissement ne pourrait pas fonctionner sans un OGEC, mais posséder une A.P.E.L est un atout supplémentaire, un atout indéniable. Sans A.P.E.L., quid du pot de Rentrée ? des soirées-pizzas ? des ateliers-théâtre ?

Je vous invite à communiquer entre vous, à vous aider dans les moments difficiles et à mettre vos talents en commun pour relever les défis de demain. N'oubliez pas d'inviter de nouveaux parents à rejoindre les bureaux...

Les catéchistes : L'école Sainte Marie appartient au réseau d'écoles catholiques de Vendée. A ce titre, des catéchistes viennent chaque semaine porter un message de paix et d'amour basé sur la parole de Dieu. Dans le monde virulent où nous vivons, ces belles paroles peinent à être entendues. Ce temps d'éveil à la foi ou de catéchèse permet aux enfants d'intérioriser et de prendre conscience de leur condition humaine. Ce sont aussi ces valeurs d'humanité que l'école cherche à partager avec les élèves. Même si les enfants d'aujourd'hui ne vont plus beaucoup à la messe, ils peuvent devenir de bons pratiquants, au quotidien, avec les copains. Mamies bénévoles, enseignantes, continuez à semer des graines d'amour, elles finiront par germer...

Les parents : Pour la plupart, nous avons pu nouer une relation privilégiée dès l'inscription de vos enfants. L'institution scolaire peut faire peur mais l'équipe éducative de l'établissement a souhaité une école ouverte privilégiant l'accueil des familles. Le lien s'est renforcé au fil des années grâce à une collaboration toujours plus forte. J'ai assuré ma fonction en me mettant au service des familles et, visiblement, en retour, j'ai été comblé ; vous avez toujours répondu présents aux sollicitations de l'école. Je vous remercie de la confiance accordée et vous invite à préserver ce lien étroit avec les enseignantes et la nouvelle cheffe d'établissement. Suivez au quotidien la scolarité de vos enfants et n'oubliez pas de leur faire réciter leurs leçons...

Les partenaires divers : Je n'oublie pas les nombreuses personnes qui ont croisé le chemin de l'école pour contribuer à l'épanouissement des élèves : partenaires sportifs, employés communaux, grands-parents, intervenants, élus, encadrants lors des classes de neige... la liste n'est pas exhaustive !

Je garde la joie et la fierté d'avoir été au service de l'école Sainte Marie du Fenouiller, un établissement dynamique et reconnu pour sa participation active à l'éducation des enfants.

J'ai le projet de marcher vers St Jacques de Compostelle. Sans aucun doute, vous cheminerez avec moi par la pensée !

M. Patrick